



**POLÍTICA**

## Concejal Bolívar señaló que Ibagué está entre las ciudades que paga las tarifas de aseo más altas del país



Published 23 horas ago on 18 noviembre, 2024  
By Enfoque TeVe



**El cabildante conservador hizo énfasis en la necesidad de crear subsidios para aliviar la carga en estratos bajos.**

Ibagué es una de las ciudades con las tarifas de aseo más altas de Colombia, según lo expuesto por el concejal conservador Jorge Bolívar en un reciente debate de control político. El cabildante señaló que mientras ciudades como Pereira y Pasto cobran tarifas básicas de aseo de entre 10.000 y 18.000 pesos para el estrato 1, en Ibagué los usuarios de este estrato deben pagar entre 32.000 y 35.000 pesos.

**Un llamado a la Administración Municipal**

Bolívar destacó la necesidad urgente de que la Alcaldía de Ibagué implemente subsidios para los estratos más bajos, los cuales históricamente han sido los más afectados por los altos costos de los servicios públicos. *«Hoy, lamentablemente, el pueblo es el que tiene que asumir los grandes costos. En el caso de Interaseo, tenemos tarifas muy por encima de lo que se paga en otras ciudades»*, afirmó el concejal.

**Le puede interesar: El día que Gustavo Petro amenazó al actual secretario de Gobierno de Ibagué**

Según el informe, en ciudades como Pereira, el estrato 1 paga solo 10.000 pesos por la tarifa básica de aseo, mientras que en Ibagué la tarifa alcanza hasta los 35.000 pesos, una diferencia significativa que impacta directamente en los hogares más vulnerables. Bolívar recordó que en el gobierno del exalcalde Guillermo Alfonso Jaramillo se eliminaron los subsidios, y la administración anterior no los recuperó. Por eso, hizo un llamado a la actual administración de la alcaldesa, Johana Aranda, para que presente un proyecto de acuerdo que permita restablecer estos subsidios y reducir la tarifa para los estratos 1 y 2 a una cifra más asequible, similar a la de otras ciudades.

En cuanto a los estratos 3 y 4, el concejal señaló que los subsidios son prácticamente inexistentes. Mientras el estrato 3 recibe un escaso 5% de subsidio, el estrato 4 no cuenta con

ningún apoyo. Bolívar también criticó que los estratos más altos (5 y 6) contribuyen con sus tarifas, pero la carga sigue recayendo sobre los estratos más bajos. Esto se suma a otros servicios como el alumbrado público y la factura de Celsia, lo que genera que las facturas de energía de los estratos 1 y 2 puedan superar los 150.000 pesos mensuales, una cifra difícil de afrontar para muchas familias.



Aplos. para entrega inmediata

Descuento hasta \$13 millones

52m<sup>2</sup>. 65m<sup>2</sup>

169 Millones 136 millones

Proyecto De Vivienda

Aprovecha nuestro amplio plazo de cuota inicial y adquiere tu vivienda con o sin subsidio.

Constructora Bolívar

Abrir >

Por otra parte, el concejal Bolívar propuso que el municipio de Ibagué debería destinar alrededor de 7.000 millones de pesos anuales para subsidiar las tarifas de aseo de los estratos 1 y 2, con el fin de reducir su carga financiera. **«Este es un tema que se puede solucionar, pero se necesita voluntad política. Los subsidios ayudarían enormemente a los hogares más necesitados»**, indicó.

En su intervención, finalmente señaló que la administración anterior no mostró interés en solucionar el problema de las tarifas altas de aseo. **«Ahora le pedimos a la alcaldesa actual que presente el proyecto de acuerdo, ya que, cuando se trata de temas financieros, este tipo de iniciativas deben surgir desde la administración municipal»**, concluyó.

